
Schlussbericht über die Prüfung der Jahresrechnung 2022

Im Berichtsjahr wurde keine unvermutete Kassenprüfung durchgeführt. Bei der angekündigten Kassenprüfung wurden Belege, Zeitbuch, Jahresrechnung, Inventarverzeichnis, und die Einhaltung des Haushaltsplanes geprüft. In Stichproben wurden Kontoauszüge geprüft.

1. Feststellung des Prüfungsergebnisses

Bewertung des Jahresergebnisses

- Die Jahresrechnung 2022 des Bezirksjugendrings Oberpfalz schließt in den Einnahmen und Ausgaben mit **722.074,78 €**.
- Der zweckgebundenen Rücklage für Förderaufgaben werden 23.958,00 € entnommen.
- Der Betriebsmittelrücklage werden 19.216,84 € zugeführt.
- Während des laufenden HH-Jahres wurde der Betriebsmittelrücklage auf Vorstandsbeschluss 5.994,43 € entnommen, da dieser Betrag in 2021 fälschlicher Weise der Rücklage zugeflossen war. Es handelte sich um einen BJR-Zuschuss, der als Übernahme ins Jahr 2022 hätte gebucht werden müssen. Dies wurde entsprechend richtiggestellt und bereinigt.
- Der Haushaltsplan wurde eingehalten und sachgerecht ausgeführt.

2. Personalakten

Die Personalakten wurden sauber und ordentlich geführt.

3. Vermögensverzeichnis

Das Vermögensverzeichnis wurde geprüft. Neuanschaffungen wurden entsprechend eingetragen.

4. BJR-Mittel für Jugendbildungsmaßnahmen

Die Rechnungsprüfer begrüßen, dass im Kontingentjahr 2021/2022 die Mittel für das Kontingent Jugendbildungsmaßnahmen bedarfsgerecht um 8.000 Euro auf 21.500 € erhöht wurden.

5. Abschließende Bemerkungen

Die Prüfung der Jahresrechnung 2022 ergibt eine sparsame und wirtschaftliche Haushaltsführung. Es wird bescheinigt, dass der Bezirksjugendring Oberpfalz die gewährten Zuwendungen bestimmungs- und ordnungsgemäß verwendet hat. Die Vorschriften für die Haushalts- und Rechnungsführung, insbesondere die Satzung des Bayerischen Jugendrings und die Finanzordnung für Bezirks- und Kreisjugendringe wurden beachtet.

Es handelt sich hierbei um den Schlussbericht. Der Vorstand des Bezirksjugendrings hat eine ausführliche Fassung erhalten. Daher wurden nur noch die wichtigsten Ergebnisse dargestellt.

Der Bezirksjugendring-Vollversammlung wird empfohlen, die Jahresrechnung 2022 festzustellen.

Regensburg, 6. April 2023


Detlef Staude


Gerhard Kraus